

22. Juni 2018: "Abenteuer Leberland" – Kinderuniversität Bern



©Universität Bern (Bild: Ramon Lehmann)

Legende: Die Kinderuniversität Bern zu Gast beim Swiss Liver Center

Im Rahmen des Programms der Kinderuniversität Bern hielt Prof. Dr. med. Jean-François Dufour am Freitag, 22. Juni 2018 vor rund 60 Kindern eine spannende Vorlesung zum Thema Leber und Gesundheit mit dem Titel "Abenteuer Leberland".

Die 8-12jährigen Zuhörerinnen und Zuhörer lernten dabei die Leber als zentrales Organ des Stoffwechsels kennen. Sie erfuhren, was genau in der Leber passiert und wie sie dazu Sorge tragen können, dass ihre Leber nicht krank wird. Prof. Dr. med. Jean-François Dufour erläuterte auf lebhaft und altersgerechte Art, warum die Leber wichtig ist und was zu viel Fett, Zucker und Pasta für Auswirkungen haben. Im Anschluss an die Vorlesung hatten die Kinder Gelegenheit, dem Dozenten Fragen zu stellen.

Am Samstag vertieften 22 Kinder das Vorlesungsthema auf praktische Art und besuchten das Swiss Liver Center Bern. Dort konnten sie sich ein Bild von der Arbeit der Leberspezialistinnen und –spezialisten machen und unter anderem der Livevorführung einer Ultraschalluntersuchung beiwohnen.

Für das Swiss Liver Center Team war dies eine gelungene Veranstaltung. Es ist dem Swiss Liver Center ein Anliegen, bereits jungen Menschen frühzeitig die Wichtigkeit ausreichender Bewegung und guter Ernährung lebhaft und mit Spass nahe zu bringen. Wir danken der Universität Bern für die gelungene Kooperation.

Hintergrundinformationen

Die Kinderuniversität ist ein attraktives Freizeitangebot der Universität Bern für 8 bis 12-jährige Kinder. Sie vermittelt auf unterhaltsame Art und Weise einen ungewohnten und spannenden Einblick in die Welt der Wissenschaft. Sie bietet zudem einen exklusiven Zugang zu Orten, die sonst nur Forschenden vorbehalten sind. Mehr Informationen: www.kinderuni.unibe.ch

➔ Link auf <http://www.kinderuni.unibe.ch/>